

DISKUSSION

Problemzone

Föderalismus?



Grüne Wirtschaft
STEIERMARK



Problemzone Föderalismus?

Politischer Stillstand und unüberwindbare
Reformunwilligkeit gefährden unseren
Wirtschaftsstandort.

Der österreichische Föderalismus steht dabei
unter Generalverdacht: unnötige Landesgesetze,
Wildwuchs in der Verwaltung, milliardenteure
Prestigeprojekte und eine allmächtige
Landeshauptleute-Konferenz...

Ist ein »moderner, effizienter und kooperativer
Föderalismus« in der Praxis überhaupt möglich?
Oder ist der Föderalismus die
Ursache der österreichischen Misere?

Braucht ein Kleinstaat wie Österreich
tatsächlich neun Landesparlamente? Und was
bedeutet deren Abschaffung?
Wie wichtig sind lokale Identitäten?
Und wie viel regionale Teilhabe an politischen
Entscheidungsprozessen wollen wir?

Es diskutieren:

Mag. Christopher Drexler

ÖVP-Klubobmann, Landtag Steiermark

Volker Plass

Bundessprecher der Grünen Wirtschaft

Moderation: **Claudia Gigler** / *Kleine Zeitung*

Dienstag, 25. Oktober 2011, 19.00 Uhr
Karmeliterhof, Karmeliterplatz 2, 8010 Graz

Wir freuen uns über Ihr / dein Kommen!

Anmeldung & Info: Telefon 0664 / 831 75 34
helene.zand@gruenewirtschaft.at